



Cesfam Barrancas refuerza controles preventivos en el Mes del Corazón

Durante lo que resta de este mes, el Cesfam Barrancas desarrollará una serie de actividades para promover la importancia de los controles de salud preventiva en el marco del Mes del Corazón. La iniciativa busca sensibilizar a la comunidad sobre el cuidado de la salud y la detección temprana de enfermedades de alta ocurrencia en el país.

El programa incluye operativos de salud, atenciones fuera del propio centro asistencial y en distin-

8.00

a 17 horas se pueden solicitar horas en el Some del Cesfam.

tas actividades comunitarias. A través de estas acciones, los equipos de salud estarán recordando a los vecinos la necesidad de mantener al día sus chequeos preventivos.

El examen preventivo de salud, conocido como Em-

pa, está dirigido a personas entre 20 y 64 años inscritas en el sistema público y permite detectar a tiempo enfermedades como hipertensión, diabetes, colesterol alto, obesidad, tuberculosis, distintos tipos de cáncer y enfermedades de transmisión sexual. Se trata de un procedimiento gratuito, rápido y que contribuye a mejorar la calidad de vida de los usuarios. Desde el Cesfam Barrancas invitaron a solicitar hora en el Some, en horario de 8.00 a 17 horas. 